
  
 
 
 
 
  

 
 
 

ANNUAL GENERAL ASSEMBLY 
 

Wednesday, April 19th, 4:30 pm 

Louis Riel Arts & Technology Centre 
 

Come out and support your Association. 
 

Your vote is needed on the 2023-2024 budget,  
proposed changes to the LRTA Constitution, By-laws, Policies  

and for the 2023-2024 Executive. 
 

AGA materials will be available on the LRTA website at www.lrta.ca. 
 

Pizza provided! 
 

Free Childcare Provided!   

 

Call the LRTA office (204-929-5782) or  
email (office@lrta.mbteach.org) to register your child(ren)! 

       
 

IF YOU ATTEND BUT ONE MEETING THIS YEAR, 
MAKE IT THIS ONE! 



 

Louis Riel Teachers’ Association 
2023 – 2024 Executive Candidates 

 
 
 
 

 President     Jay McGurran  Marion School 

 VP Collective Bargaining   Scott Wood   Glenlawn Collegiate 

 VP Professional Development  Jaclyn Porteous  Hastings School 

 Secretary-Treasurer   Charmaine Rudnicki Shamrock School 

 Employee Benefits   Becky Lauzé    Nordale School 

 Equity and Social Justice   Charlene Sacher  General Vanier School 

 Public Relations    VACANT 

 ÉFM      VACANT 

 Social      Laurie Tyndall  École St. Germain 

 Indigenous Education   VACANT 

Member-at-Large (3)   Curtis Lowton  Samuel Burland School 

 VACANT 

 VACANT 

 LRASA     VACANT 

      

 

 

 

 
 
 



Elect Jay McGurran for President 
 
 
The opportunity to seek election for President of the Louis Riel Teachers’ 
Association is a decision that I do not take lightly. The role of President is vitally 
important in our organization and requires a person who can communicate 
effectively, listen actively and advocate strongly for our profession. In the 
position of Vice President, Professional Development, I have forged many 
meaningful relationships with LRTA members, the Senior Leadership Team and 
the Board of Trustees. Now is the time to broaden and deepen those 
relationships in an effort to serve our Association’s best interests and I feel that 
I am well suited to be a strong voice at the many tables where our welfare as  
educators needs to be heard. 
 
Over my term as Vice President, I have successfully implemented a new accounting and software system for the 
Personal Professional Development Fund. By doing so, I have exhibited the ability to work collaboratively with 
the PPDF Committee and to navigate many hurdles along the way, all while assisting members in their 
professional development journey. I have helped to increase members’ access to funding by stewarding the 
acceptance of Tuition Fees and MTS PD Day fees through the PPDF. In my work with the Manitoba Teachers’ 
Society, I have continuously advocated for the model in LRTA to be the exemplar for any association that wishes 
to implement an autonomous professional development fund. I truly believe that what we have built and 
expanded upon is the best system available. 
 
As we gradually exit the pandemic, it is vitally important that we address the compounding stresses of the work 
that many of us hold dear to our heart. As President, I will advocate on your behalf for manageable class sizes, 
increased supports for the multitude of student needs presented in your schools and for a safe workplace for 
all members. As a collective, we are on the precipice of a new phase in public education. This transition will 
challenge our idea of what the public school system should look like, who it should serve and how it should 
function. As President, I will be committed to ensuring that your needs, and by extension the needs of your 
students, are front and centre in this conversation. 
 
The responsibility of President is vast and ever expanding. Advocating for systemic changes to support teachers, 
ensuring that workplaces are safe and free from harassment and violence and representing our Association at 
MTS are but a few of the many topics that a President takes into consideration. But at the heart of all of it is you 
and your needs. As your President, I want you to know that I will be here for you when you need it most. 
 
Thank you for your consideration and I look forward to your support at this year’s Annual General Assembly. 
 
 

Jay McGurran 
 
 
 
 
 
 
 



Jay McGurran à la présidence   
 
L’occasion de me présenter aux élections à la présidence de l'Association des 
Enseignant.e.s de Louis-Riel est une décision que je ne prends pas à la légère. 
Le rôle de Président est d'une importance vitale dans notre organisation et 
nécessite une personne capable de communiquer efficacement, d'écouter 
activement et de défendre vigoureusement notre profession. Dans le poste de 
Vice-président, Développement professionnel, j'ai forgé de nombreuses 
relations significatives avec les membres de la LRTA, l'équipe de Haute direction 
et le Conseil d'administration. Il est maintenant temps d'élargir et 
d'approfondir ces relations dans le but de servir les meilleurs intérêts de notre 
association et je pense que je suis bien placé pour être une voix forte aux  
nombreuses tables où notre bien-être en tant qu'éducateurs doit être entendu. 
 
Au cours de mon mandat à titre de Vice-président, j'ai mis en place avec succès un nouveau système comptable 
et logiciel pour le Fonds de développement professionnel personnel. Ce faisant, j'ai démontré ma capacité à 
travailler en collaboration avec le Comité FPPP/PPDF et à surmonter de nombreux obstacles en cours de route, 
tout en aidant les membres dans leur parcours de développement professionnel. J'ai contribué à accroître 
l'accès des membres au financement en gérant l'acceptation des frais de scolarité et des frais de journée de 
perfectionnement professionnel de la MTS via le FPPP/PPDF. Dans mon travail avec la Manitoba Teachers' 
Society, j'ai toujours plaidé pour que le modèle de la LRTA soit l'exemple pour toute association qui souhaite 
mettre en place un fonds de perfectionnement professionnel autonome. Je crois sincèrement que ce que nous 
avons construit et développé est le meilleur système disponible. 
 
Alors que nous sortons progressivement de la pandémie, il est d'une importance vitale que nous nous attaquions 
aux contraintes aggravantes du travail qui sont chères à beaucoup d'entre nous. En tant que Président, je 
plaiderai en votre nom pour des tailles de classe gérables, un soutien accru pour la multitude de besoins des 
élèves présentés dans vos écoles et pour un lieu de travail sûr pour tous les membres. En tant que collectif, nous 
sommes au bord d'une nouvelle phase de l'éducation publique. Cette transition remettra en question notre idée 
de ce à quoi devrait ressembler le système scolaire public, à qui il devrait servir et comment il devrait 
fonctionner. En tant que Président, je m'engage à faire en sorte que vos besoins, et par extension les besoins 
de vos élèves, soient au centre de cette conversation. 
 
La responsabilité du Président est vaste et ne cesse de s'étendre. Plaider en faveur de changements systémiques 
pour soutenir les enseignant.e.s, s'assurer que les lieux de travail sont sûrs et exempts de harcèlement et de 
violence et représenter notre association à la MTS ne sont que quelques-uns des nombreux sujets qu'un 
président prend en considération. Mais au cœur de tout cela se trouve vous et vos besoins. En tant que 
Président, je veux que vous sachiez que je serai là pour vous quand vous en aurez le plus besoin. 
 
Merci de votre considération et j'attends avec impatience votre soutien lors de l'Assemblée générale annuelle 
de cette année.  
 

Jay McGurran 
 
 
 
 



Scott Wood 

Candidate for Vice President  
Collective Bargaining 
 
 
I am asking for your support as I seek re-election to the position of  
Vice President Collective Bargaining for the Louis Riel Teachers’ Association. 
 
Throughout my more than 25 years of teaching I have worked in many different  
classrooms: grades 3 through 12; Math, English, Social Studies, Phys Ed, EAL,  
Student Services; and even a very brief stint as acting Principal. In my time at Glenlawn Collegiate I have been 
involved in many aspects of the school through coaching, organizing convocations and graduation ceremonies, 
and working on school-based committees. 
 
My work with LRTA has been equally varied. I began as a committee member for the Terry Fox Torchlight Run, 
and then took on the responsibility as a school rep for Glenlawn. I spent two years as a Member at Large on the 
LRTA Executive and was the Employee Benefits Chair from 2015-2017. I have been working on behalf of 
members as Vice President since 2017. 
 
During my time working with LRTA I have been a delegate to the Manitoba Teachers’ Society AGM on many 
occasions, including this year.  I have served on several LRTA committees including the Special Needs Initiative, 
the PPDF Committee, Resolution and Nominations Committee, and also have supported the Public Relations 
Committee.  At the Provincial level I spent the three years working on the Collective Bargaining Standing 
Committee and I sat as a member of the Provincial Bargaining Committee on behalf of teachers in Manitoba. 
 
I bring to this position the same abilities I have developed through my years of teaching: an attention to detail; 
an ability to understand, analyze, and deal with complex issues; a compassion for others in all circumstances; 
the ability to be flexible; and, most importantly, the willingness and drive for continuous learning, especially 
when it comes to my own abilities. 
  
The strength of our Association lies in the membership.  We are one of the few Associations that have EVERY 
worksite represented at council meetings. We are an Association with strong leadership and strong 
participation. I want to continue to work for you, the membership, as Vice President. 
 
 

Please take part in this very important vote on April 19th so that we, 
together, may continue to build a strong Association. 

 
 
 
 
 
 
 
 



Scott Wood 
        

Candidat au poste de Vice-Président 
Négociations collectives 
 
 
Je sollicite votre appui alors que je brigue le poste de Vice-président des  
Négociations collectives pour la Louis Riel Teachers’ Association. 
 
Au cours de mes plus que 25 années d’enseignement, j’ai travaillé dans plusieurs 
différentes salles de classe: 3e à 12e années; mathématiques, anglais, sciences sociales, éducation physique, 
ALA/EAL et services aux élèves; et même très brièvement comme Directeur suppléant.  Au cours de mes années 
au Glenlawn Collegiate, je me suis voué dans plusieurs activités scolaires, soit comme entraîneur, organisateur 
des cérémonies de Convocations et de Graduations et membre actif de comités scolaires.  
 
Mon travail auprès de la LRTA a aussi été varié.  Je fus membre du Comité de la Course torchère Terry-Fox, puis 
j’acceptai la responsabilité de représentant scolaire de Glenlawn.  J’ai consacré deux ans à titre de membre 
désigné auprès de l’Exécutif de la LRTA et j’étais Président des Avantages aux employés de 2015 à 2017.  Je 
travaille pour le compte de membres en tant que vice-président depuis 2017. 
 
Au cours de mon service auprès de la LRTA, je fus délégué auprès de l’AGA provinciale du « Manitoba Teachers’ 
Society » à plusieurs occasions incluant cette année.  J’ai siégé sur plusieurs comités dont celui des Besoins 
spéciaux de la Division.  Les trois dernières années, j’ai travaillé au sein du Comité permanent des négociations 
au niveau provinciale.  Je me suis assis en tant que membre du comité de négociation provincial au nom des 
enseignants du Manitoba. 
 
Au cours de ce processus, j’ai travaillé de très près avec les préposés de la MTS pour assurer que nos 
négociations soient poursuivies d’une façon transparente et franche. 
 
Dans ce poste, j’utilise les mêmes capacités que j’ai développées au cours de mes années d’enseignement, soit 
le souci du détail; la capacité de comprendre, d’analyser et de transiger avec plusieurs sujets complexes; la 
compassion pour autrui en toute circonstance; la capacité d’être flexible et, le plus important, la volonté et le 
dynamisme pour un apprentissage continu, particulièrement en ce qui touche mes propres capacités. 
 
La force de notre Association réside dans ses membres.  Nous sommes une parmi peu d’Associations qui ont 
chaque site de travail représenté lors des réunions du Conseil.  Notre Association jouit d’un leadership très fort 
et d’une solide participation.  Je veux continuer à travailler pour vous, les membres, à titre de Vice-président. 

 
 

Veuillez assister à la votation du 19 avril tenue afin qu’ensemble nous 
puissions continuer à développer une Association puissante. 

 
 
 
 



  For Vice President of  
  Professional Development 
   

  Jaclyn Porteous  
 
I consider it a privilege to let my name stand as a candidate for VP of 
Professional Development on the LRTA Executive. I believe that all 
members have the right to autonomous professional development and our 
Personal Professional Development Fund in the LRTA is one of the best in 
our province. Now more than ever, it is important to maintain the strength 
of our fund and to advocate for continued professional development 
throughout the provincial bargaining process. 
 
My involvement with the association started 12 years ago when I was a new teacher at Frontenac School 
and a colleague convinced me to be a council rep. I was hooked and haven’t stopped being involved in 
some capacity since. Learning about members rights, benefits, collective agreements and professional 
development have become a passion of mine over the years, and my involvement with the LRTA reflects 
that. 
 
I currently teach Grades 7 and 8 at Hastings School where I have been for 11 years. I have served on the 
LRTA Executive as the Employee Benefits Chair for 4 years and as Member at Large for 2 years. I have also 
served on the Collective Bargaining Committee for 2 years and was part of the table team during the last 
round of negotiations prior to arbitration. Lastly, I have served on the Professional Development 
Committee for 5 years where I was on both the regular committee and appeals, as well as helped develop 
and review the PD guidelines.  
 
If successful, I will bring a strong work ethic, organization, leadership and a good knowledge of the PD 
guidelines. With my passion for serving members in the association, I am confident that I am the right 
choice to be your next Vice President of Professional Development. 

  
 
 

Thank you. I appreciate your support! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Pour la Vice-présidence du 
Développement professionnel   
 

Jaclyn Porteous 
 

Je considère que c'est un privilège de laisser mon nom se présenter comme 
candidate au poste de Vice-présidente du Développement professionnel au sein 
de l'Exécutif de la LRTA. Je crois que tous les membres ont droit à un 
développement professionnel autonome et notre Fonds de développement 
professionnel personnel dans la LRTA est l'un des meilleurs de notre province. 
Aujourd'hui plus que jamais, il est important de maintenir la solidité de notre  
fonds et de plaider en faveur d'un perfectionnement professionnel continu tout au long du processus de 
négociation provincial. 
 
Mon implication avec l'Association a commencé il y a 12 ans lorsque j'étais une nouvelle enseignante à l'école 
Frontenac et qu'un collègue m'a convaincue d'être représentante au Conseil. J’ai compris et je n'ai cessé d'être 
impliquée dans une certaine mesure depuis. Se renseigner sur les droits des membres, les avantages sociaux, 
les conventions collectives et le perfectionnement professionnel est devenu une de mes passions au fil des ans, 
et mon implication auprès de la LRTA en est le reflet. 
 
J'enseigne actuellement en 7e et 8e année à l'école Hastings où je suis depuis 11 ans. J'ai siégé à l'Exécutif de la 
LRTA en tant que présidente des avantages sociaux pendant 4 ans et en tant que membre à titre personnel 
pendant 2 ans. J'ai également siégé au Comité de négociation collective pendant 2 ans et j'ai fait partie de 
l'équipe de table lors de la dernière ronde de négociations avant l'arbitrage. Enfin, j'ai siégé au Comité de 
développement professionnel pendant 5 ans où j'ai siégé à la fois au Comité régulier et aux appels, et j'ai aidé à 
développer et à réviser les lignes directrices du perfectionnement professionnel.  
En cas de succès, j'apporterai une solide éthique de travail, de l'organisation, du leadership et une bonne 
connaissance des directives de perfectionnement professionnel. Avec ma passion de servir les membres de 
l'Association, je suis convaincue que je suis le bon choix pour être votre prochaine Vice-présidente du 
développement professionnel.  
 
 
 

Merci. J'apprécie votre aide! 
 

 
 
 
 
 
 



         On April 19th, Elect  

Charmaine Rudnicki 
     Secretary-Treasurer 
  
Fellow members of the LRTA, I consider it a privilege to let my name stand 
as a candidate for the position of Secretary-Treasurer.  I respectfully ask 
for your support. 
 
I am currently a kindergarten teacher at Shamrock School and a proud 
member of the LRTA.  I have been an active member serving the 
Association for nearly twenty years.  I started as a school representative for École Henri-Bergeron and Shamrock 
School and over the years I expanded my involvement in the Association.  In 2016, I joined the LRTA Executive 
as a Member at Large and additionally began supporting the team as a member of the Collective Bargaining and 
Resolutions committees.  I have been a longstanding member of the PPDF committee, and I am currently the 
PPDF Appeals Chairperson.  
 
In 2018, it was my honour to be appointed the Resolutions and Nominations Chairperson.  Over the past four 
years, I have chaired the Resolutions committee with a mandate to discuss any needed LRTA bylaw or policy 
changes.  I have also supported resolutions brought forward by the LRTA to the MTS AGM.   
 
While working with the Table Officers team and developing budgets for the last four years, I have taken a keen 
interest in the financial aspects of the Association.  I want to ensure that the Association remains financially 
sustainable while providing supports to the members.  As Secretary-Treasurer, I will work to protect the 
interests of our members. 
 
It has been a privilege working with the LRTA Executive and I would like to continue to serve the Association as 
an Executive member.  I believe strongly in the work of the Association and I am committed to being an active 
member representing our teachers. 
 

 

I thank you for your support on April 19th at the LRTA AGA. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



          Le 19 avril, élire    

Charmaine Rudnicki 
      Secrétaire-trésorière 
 
 
Chers membres de la LRTA, je considère comme un privilège de présenter 
mon nom comme candidate au poste de secrétaire-trésorière. Je 
demande respectueusement votre soutien. 
 
Je suis actuellement enseignante de la maternelle à l'école Shamrock et 
fière d'être membre de la LRTA. Je suis membre active au service de 
l'Association depuis près de vingt ans. J'ai commencé comme déléguée scolaire pour l'école Henri-Bergeron et 
l'école Shamrock et au fil des ans, j'ai élargi ma participation au sein de l'Association. En 2016, j'ai rejoint 
l'Exécutif de LRTA en tant que membre désignée et j'ai également commencé à soutenir l'équipe en tant que 
membre des comités de négociation collective et de résolutions. Je suis membre de longue date du Comité 
FPPP/PPDF, et je suis actuellement présidente des appels FPPP/PPDF. 
 
 En 2018, j'ai eu l'honneur d'être nommée Présidente du Comité des résolutions et des nominations. Au cours 
des quatre dernières années, j'ai présidé le Comité des résolutions avec pour mandat de discuter de tout 
changement nécessaire au règlement ou à la politique de la LRTA. J'ai également soutenu les résolutions 
présentées par la LRTA à l'AGA de la MTS. 
 
Tout en travaillant avec l'équipe des Membres du bureau et en élaborant des budgets au cours des quatre 
dernières années, j'ai porté un vif intérêt aux aspects financiers de l'Association. Je veux m'assurer que 
l'Association demeure financièrement viable tout en offrant un soutien aux membres. En tant que secrétaire- 
trésorière, je travaillerai à protéger les intérêts de nos membres. 
 
 Cela a été un privilège de travailler avec l'Exécutif de la LRTA et j'aimerais continuer à servir l'Association en 
tant que membre de l'Exécutif. Je crois fermement au travail de l'Association et je m'engage à être membre 
active représentant nos enseignant.e.s.  
 
 

Je vous remercie pour votre soutien le 19 avril lors de  
l'AGA de la LRTA. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Becky Lauzé for  
Employee Benefits Chair 
 
 
 
My name is Becky Lauzé. I am asking for your support as I run for the position 
of Employee Benefits Chair. I was appointed Member-at-Large for 2022-2023 
in September 2022. I have served as Secretary-Treasurer for the Louis Riel 
Teacher’s Association Executive and school representative on the LRTA council 
for many years. 
 
While serving on the Executive, I have served on Social Committee and the 
Bargaining Committee. As a Member at Large, I sat on the Vic Wyatt House 
board. I have previously sat on the MTS Education Finance Committee and attended the Education Finance 
seminar this year. 
 
My time as a table officer for the Louis Riel Teacher’s Association has helped me advocate for teacher rights and 
benefits. My experience accessing those benefits will help ensure members have access to the information they 
need. Now, more than ever, there are additional challenges inside and outside of schools. We must come 
together as members of LRTA and MTS to support our colleagues. 
 
I look forward to having the opportunity to bring my thoughts and ideas to the table and to support our 
members. I ask for your support in electing me as Employee Benefits Chair at the upcoming Annual General 
Assembly on April 19, 2023. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Becky Lauzé pour la  
Présidente Avantages sociaux   
 
 
Je m'appelle Becky Lauzé. Je demande votre soutien alors que je me présente 
pour le poste de Présidente des Avantages sociaux des employés. J'ai été 
nommée membre à titre personnel pour 2022-2023 en septembre 2022. J'ai 
été secrétaire-trésorière de l'Exécutif de l'Association des Enseignant.e.s de 
Louis-Riel et représentante de l'école au Conseil de la LRTA pendant de 
nombreuses années.  
 
Tout en siégeant à l'Exécutif, j'ai siégé au Comité Social et au Comité des 
négociations. En tant que membre désignée, j'ai siégé au Conseil 
d'administration de Vic Wyatt House. J'ai déjà siégé au Comité des finances de l'éducation de la MTS et j'ai 
assisté au séminaire sur les finances de l'éducation cette année. 
 
Mon temps en tant que Titulaire de bureau pour l'Association des Enseignant.e.s de Louis-Riel m'a aidé à 
défendre les droits et les avantages des enseignant.e.s. Mon expérience d'accès à ces avantages aidera à 
garantir que les membres ont accès aux informations dont ils ont besoin. Maintenant, plus que jamais, il existe 
des défis supplémentaires à l'intérieur et à l'extérieur des écoles. Nous devons nous unir en tant que membres 
de la LRTA et de la MTS pour soutenir nos collègues.  
 
J'ai hâte d'avoir l'occasion d'apporter mes pensées et mes idées à la table et de soutenir nos membres. Je 
demande votre soutien pour m'élire en tant que Présidente des avantages sociaux lors de la prochaine 
Assemblée générale annuelle le 19 avril 2023. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



On Wednesday April 19th elect 
 

Charlene Sacher 
Equity and Social Justice Chair  

 
 

 

 

My name is Charlene Sacher and I am asking for your support as I run for the position of Equity and Social Justice 

Chair of the LRTA. 

 

I’m a Grade 1/2 Multiage teacher at General Vanier School. I have been with the Association for seven years 

now. I served as an LRTA council representative or alternate for almost four years and as social justice has always 

been a great passion of mine, this past three years I have had the opportunity to serve in the role of Equity and 

Social Justice.  Throughout my last term we have built our committee and increased communication through 

the Rielity Check and continued to share a wide range or resources for various topics for all grade levels. We 

hosted two book clubs this year, one fiction and one non-fiction book where we were able to share our insights 

and work towards change.  As members, we were able to help our local community by organizing a menstrual 

product drive to support some of the outreach centres in our community. I would be honoured to be given the 

chance to represent you again this coming school year.  

 

I look forward to continuing to work with our members to help address issues of inequality we face in our 

profession each day. I will work with other ESJ chairs from various associations. I will continue the gains made 

by our previous members of the Equity and Social Justice Committee within our own Association and will ensure 

to work towards planning relevant events and sessions for our members.   

 

I want to fight for equity for you, the members of the LRTA. I will speak up on behalf of the members of our 

Association, to ensure that our practices treat everyone with dignity, respect and fairness. I look forward to the 

possibility of continuing to serve the Louis Riel Teachers’ Association as an executive member in this role. 

 

 

I thank you for your support on April 19th at this year’s LRTA AGA. 

 
 
 



Le mercredi 19 avril élisez       
 

Charlene Sacher 
Présidente de l’Equité et  
de la justice sociale      
  
Je m’appelle Charlene Sacher et je fais appel à votre soutien alors que je briguerai le poste de Présidente d 

Comité de l’équité et de la justice sociale de la LRTA.  

 
J’enseigne au niveau multi âge 1/2 à l’école General Vanier. Je fais partie de l’Association depuis sept ans déjà. 
J’ai servi comme représentante ou suppléante au Conseil de la LRTA pendant près de quatre ans. La justice 
sociale ayant toujours été une grande passion pour moi, j’ai eu l’occasion les trois dernières années de servir au 
sein du Comité de l’Équité et de la Justice sociale.  Tout au long de mon dernier mandat, nous avons construit 
notre communauté et augmenté la communication avec Rielity Check, vérifie et crée des ressources pour une 
variété de sujets pour tous les niveaux scolaires. Nous avons organisé deux clubs de lecture cette année, un livre 
de fiction et un livre de non-fiction où nous avons pu partager nos idées et travailler au changement.  Nous 
avons pu venir en aide à notre communauté locale en organisant une collecte de produits menstruels afin 
d’aider certains centres de sensibilisation de notre communauté.  Je serais honorée d’avoir la chance de vous 
représenter encore cette année scolaire à venir. 
 
J’ai hâte de continuer à travailler avec nos membres pour aider à résoudre les problèmes d’inégalité auxquels 

nous sommes confrontés chaque jour dans notre profession. Je vais travailler avec d’autres présidents de l’EJS 

provenant de diverses associations. Je continuerai les gains réalisés par nos anciens membres du comité 

d’équité et de justice sociale au sein de notre propre association et veillerai à travailler à la planification de 

sessions et d’événements pour nos membres.  

 

Je veux me battre pour l’équité pour vous membres de la LRTA. Je parlerai au nom des membres de notre 

association pour m’assurer que nos pratiques traitent tout le monde avec dignité, respect et équité. J’attends 

avec impatience la possibilité de continuer servir la Louis Riel Teachers’ Association en tant que membre exécutif 

dans ce rôle. 

 

 

Je vous remercie pour votre soutien le 19 avril lors de l’AGA de la LRTA. 
 
 
 
 
 
 



On Wednesday, April 19th elect  

Laurie Tyndall  
as LRTA Social Committee Chair  
 
 

My name is Laurie Tyndall, and I am asking for your support as I run for Social 

Chair for the 2023-2024 school year. I currently teach grade 5 at École St. 

Germain. I have been an LRTA council member since 2017 and joined the 

executive committee at the end of the 2021-2022 school year as the LRTA 

Social Chair. I am currently in the role of Social Chair.   

 

I took on the role of Social Chair on the LRTA executive at the tail of the 2021-2022 school year and continued 

throughout the 2022-2023 year with the hopes of accommodating school social committees in creating and 

presenting fun, social events for their respective school staff members.  

 

As we gently emerge from the COVID-19 pandemic, it was important for me to push the LRTA Member Wellness 

Grants. Recognizing both the hesitation to gathering in groups and the need for members to engage in activities 

designed to support their wellbeing, having every school apply for a Wellness Grant is my top priority. These 

grants have provided members interested in organizing wellness events in their schools with the funding 

necessary to do so. To date, more than 16 schools have applied and been approved.   

 

In my relatively short time in the LRTA, I have had the opportunity to represent our Association at the Manitoba 

Teachers’ Society Annual General Meeting in 2019. I am looking forward to my second time attending this May. 

I understand the role of the LRTA Social Chair at this crucial event and I look forward to supporting our delegation 

and our current candidate for Vice President of the Manitoba Teachers’ Society. If elected for this position at 

this year’s LRTA Annual General Assembly, I promise to continue to represent LRTA to the best of my ability and 

organize meaningful, memorable opportunities for our candidates to connect with delegates from across the 

province.  

 

I want to continue to serve you, the members of the LRTA. We are so focused on our important work as teachers 

and I am committed to organizing and planning activities and events that all staff can participate in. I want to 

bring us back together, whether that be at your own school, your family of schools or together at the divisional 

level. I am excited to continue bringing my ideas to the table and look forward to the possibility of serving the 

Louis Riel Teachers’ Association as an Executive member once again.  

 

 

I thank you for your support on April 19th at this year’s LRTA AGA. 
 
 
 



Le mercredi 19 avril, élisez 

Laurie Tyndall       
en tant que Présidente du Comité 
Social de LRTA 
 
Je m'appelle Laurie Tyndall et je demande votre soutien alors que je me 
présente à la présidence du Comité Social pour l'année scolaire 2023-2024. 
J'enseigne actuellement en 5e année à l'École St. Germain. Je suis membre 
du Conseil de la LRTA depuis 2017 et j'ai rejoint l’Exécutif à la fin de l'année  
scolaire 2021-2022 en tant que Présidente du Comité Social de la LRTA, poste  
que j’occupe actuellement.  
 
J'ai assumé le rôle de Présidente du Comité Social au sein de l'Exécutif de la LRTA à la fin de l'année scolaire 
2021-2022 et j'ai continué tout au long de l'année 2022-2023 dans l'espoir d'accueillir les comités sociaux 
scolaires dans la création et la présentation d'événements sociaux amusants pour les membres du personnel de 
leur école respective.  
 
Alors que nous sortons doucement de la pandémie de COVID-19, il était important pour moi de pousser les 
Subventions de Bien-être des membres de la LRTA. Reconnaissant à la fois l'hésitation à se rassembler en 
groupes et la nécessité pour les membres de s'engager dans des activités conçues pour soutenir leur bien-être, 
faire en sorte que chaque école demande une subvention de bien-être est ma priorité absolue. Ces subventions 
ont fourni aux membres intéressés le financement nécessaire pour organiser des événements de bien-être dans 
leurs écoles. À ce jour, plus de 16 écoles ont postulé et ont été approuvées. 
 
Au cours de mon temps relativement court au sein de la LRTA, j'ai eu l'occasion de représenter notre Association 
à l'Assemblée générale annuelle de la Manitoba Teachers' Society en 2019. J'ai hâte d'y assister pour la 
deuxième fois en mai. Je comprends le rôle de la présidence du comité social de la LRTA lors de cet événement 
crucial et j'ai hâte d'appuyer notre délégation et notre candidat actuel au poste de Vice-président de la Manitoba 
Teachers' Society. Si je suis élue à ce poste lors de l'Assemblée générale annuelle de la LRTA de cette année, je 
promets de continuer à représenter la LRTA au mieux de mes capacités et d'organiser des occasions 
significatives et mémorables pour nos candidats et candidates de se connecter avec des délégué.e.s de toute la 
province. 
 
Je veux continuer à vous servir, les membres de la LRTA. Nous sommes tellement concentrés sur notre travail 
important en tant qu'enseignant.e.s et je m'engage à organiser et à planifier des activités et des événements 
auxquels tout le personnel peut participer. Je veux nous réunir, que ce soit dans votre propre école, votre famille 
d'écoles ou ensemble au niveau départemental. Je suis ravie de continuer à apporter mes idées à la table et j'ai 
hâte d'avoir la possibilité de servir à nouveau l'Association des Enseignant.e.s de Louis-Riel en tant que membre 
de l'Exécutif.   
 
 

Je vous remercie pour votre soutien le 19 avril lors de l'AGA  
de la LRTA de cette année. 



Curtis Lowton 
Member at Large      
 
 
 
I am putting forth my name as a candidate for the position of Member at Large 
for the Louis Riel Teachers’ Association.    
 
The past few years have been some of the most demanding teaching years 
ever. A lack of adequate provincial funding practically guarantees that 
professional challenges will continue for the foreseeable future. Our union 
advocates on your behalf so that you can focus your efforts on your students, 
your professional development, and your sustainability & well-being. I have enjoyed my time serving on LRTA 
for over a year and would like to continue into 2023-2024 as one of your Members at Large. I have served on 
several committees, but my passion lies in promoting equitable and inclusive practices in the classroom and in 
our profession.  
 
 
 

I ask for your support as I seek to be elected for the position of Member 
at Large for the 2023-2024 school year. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Curtis Lowton 
Membre désigné 
 
 
 
Je soumets ma candidature au poste de membre désigné de l'Association des 
enseignants de Louis Riel. 
 
Les dernières années ont été parmi les années d'enseignement les plus 
exigeantes de tous les temps. Un manque de financement provincial adéquat 
garantit pratiquement que les défis professionnels continueront dans un 
avenir prévisible. Notre syndicat plaide en votre nom afin que vous puissiez 
concentrer vos efforts sur vos étudiants, votre développement professionnel, 
votre durabilité et votre bien-être. J'ai apprécié mon temps au sein de la LRTA pendant plus d'un an et j'aimerais 
continuer en 2023-2024 en tant que l'un de vos membres désignés. J'ai siégé à plusieurs comités, mais ma 
passion réside dans la promotion de pratiques équitables et inclusives en classe et dans notre profession. 
 

 
 

Je demande votre soutien alors que je cherche à être élu au poste de 
membre désigné pour l'année scolaire 2023-2024. 

 


